



Área de Derechos Sociales

## **EL AYUNTAMIENTO Y LA AGRUPACIÓN DE DESARROLLO DE INFANCIA, JUVENTUD Y FAMILIA CONMEMORAN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA FAMILIA**

Con motivo de ésta efemérides mañana miércoles tendrá lugar una sesión especial en el aula online de apoyo a la familia

10/05/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Derechos Sociales, y la Agrupación de Desarrollo de Infancia, Juventud y Familia conmemorarán el Día Internacional de la Familia, que se celebra el 15 de mayo, a través de la celebración mañana miércoles a partir de las 17 horas de una sesión especial del aula de apoyo a la familia.

Esta sesión, denominada 'Educando familia, distintas maneras de educar', tiene como objeto reflexionar sobre la situación actual y futuro de las familias.

El acceso es gratuito y sin límite de participantes y se puede participar a través del siguiente enlace:

<https://malaga.webex.com/malaga/j.php?MTID=ma84c669847bfa986188e64774807c3ad>

El Ayuntamiento y esta Agrupación, integrada por 38 asociaciones, trabajan conjuntamente con el objetivo intercambiar información y experiencias entre todas las entidades; potenciar e impulsar acciones de sensibilización, prevención y promoción de las familias e infancia; la promoción de estilos de vida saludable y educación para la salud; crear un espacio específico de debate, reflexión, propuestas y planificación de actuaciones en materia de infancia y familia; etc.

Por su parte, cabe recordar que la escuela municipal de apoyo a la familia tiene por objeto, a través de la organización de distintos cursos formativos presenciales y online, el asesoramiento y la formación de padres y madres en distintas cuestiones relacionadas con la educación de sus hijos e hijas; así como promover y fortalecer hábitos positivos y saludables, construir un espacio de reflexión para padres y madres o prevenir posibles situaciones de conflicto.